

Ministra cubana de educación preside asamblea de balance del sector



La Habana, 18 mar (RHC) La Ministra cubana de Educación, Ena Elsa Velázquez, presidió este lunes el Balance del Sindicato de los Trabajadores de la Educación, la Ciencia y el Deporte en la oriental provincia de Santiago de Cuba.

Mairelis Reyes, miembro del Secretariado Provincial, destacó la importancia de ese espacio para revisar el trabajo realizado durante el pasado año en importantes renglones como las asambleas del presupuesto, los convenios colectivos, la estimulación de los trabajadores, entre otros.

La dirigente sindical subrayó que dentro de las prioridades del año en curso sobresale la atención integral al maestro, a partir de la importancia que el país le concede a la educación de las nuevas generaciones.

Igualmente mencionó la necesidad de crecer en la afiliación del sector no estatal a partir de los beneficios que desde la atención del sindicato puedan tributar a las funciones que realizan. (Fuente: [RRelej](#)).



Radio Habana Cuba